

1 学年通信

宮の原中学校第 1 学年
学年だより No. 5
令和 2 年 6 月 3 日発行

学校活動開始

待ちに待った通常登校が始まりました。6月1日、2日はオリエンテーションを実施しました。自己紹介や学級組織作りなどの活動を行い、ようやくクラスメイトの顔と名前が一致したのではないのでしょうか。給食や清掃など学校生活では当たり前の活動も、新しい生活様式を取り入れた形式で行うことが必要になり、ちょっと窮屈な感じがしますが、もうしばらくの辛抱です。一人一人が気を配り、お互いに心地よい学校生活を送れるよう心掛けていきましょう。



給食は、配膳を工夫しながら食べました。



学年集会は、テレビ放送で行いました。

部活動の決定について

1年生の皆さんは、どの部活動に入ろうかなと考えている真っ最中かと思います。新入生歓迎会で各部の部長さんが、詳しく活動内容を紹介してくれました。また、放課後の見学・体験入部期間の今、いくつかの部を回りながらどうしようかなと悩んでいる人もいます。

まずは、自分の能力や適性などを考え、積極的に活動できるかよく判断してください。友達が入ろうと誘ってくれたからなんとなく入ってみたという人がいます。そのような人は興味・関心あまり高くなかったために、やる気がなくなりさぼりがちな活動になってしまうことがあります。そうなってしまえば、何ために部活動をしているのか意味を見いだせません。ですから、自分が本当にやりたいという競技や文化活動を自分の意思で決めることが大切です。そして大事なことは、継続できるという強い意思を持っているかどうかです。そんな部活動に入部してもらいたいと思います。

本校では全員が入部しなくてはならないという形を取っていません。クラブチームや習い事などで放課後の活動をしている人もたくさんいます。当然、帰宅したらすぐに家庭学習の時間をしたいという考えの人もいます。分散登校日に「入部意思届け」の用紙を配付しました。入部しないと決めた人も提出してもらうことになっています。11日までによく考え、自分の意思で決定してください。積極的に活動できることを期待しています。

文責：北